

AGENCIA NOTICIOSA CHILENA ANTIFASCISTA EDITADA POR EL FRENTE DEL PUEBLO EN EL EXTERIOR

CON LA UNIDAD Y LA LUCHA, LA (R) ESISTENCIA VENCERA

Nº36

Septiembre 1978

20 PTS

ANTE LA CRISIS DE LA JUNTA MILITAR FASCISTA:

REFORZAR LA LUCHA CONTRA LA DICTADURA

DECLARACION COMUN Y PLATAFORMA DE LUCHA CONJUNTA DEL PCR Y DEL MIR EN LAS UNIVERSIDADES CHILENAS

EN EL 5º ANIVERSARIO DEL GOLPE DE ESTADO:

TAREAS DE LA SOLIDARIDAD INTERNACIONAL

En los momentos de cumplirse cinco años del golpe de estado, la Junta Militar Fascista se encuentra más aislada que nunca, llena de contradicciones internas y con una creciente Resistencia popular que lucha por derrocar la dictadura. Ante esta situación el Frente del Pueblo hace un llamado a todos los chilenos que están contra la dictadura, y a todas las personas progresistas y antifascistas del mundo a intensificar la solidaridad con la Resistencia Chilena, ya que será la lucha de nuestro propio pueblo la que derrocará la dictadura, aplastará al fascismo y conquistará la verdadera liberación. Todo cambio en la dictadura, que se haga sin participación del pueblo y a sus espaldas, como pretenden ciertos sectores pro-imperialistas y reformistas, sólo serán cambios de la apariencia, para mantener la esencia, que es la dominación, explotación y opresión de nuestro pueblo por el imperialismo norteamericano y los grandes explotadores nacionales.

Los objetivos de la solidaridad internacional deben ser denunciar los crímenes, la represión y la superexplotación de la dictadura contra el pueblo chileno, así como desenmascarar sus maniobras, pseudo "aperturistas", exigiendo la LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLI-TICOS incluyendo en primer lugar a los 2.500 desaparecidos. Debemos exigir una AMNISTIA

TOTAL dentro de la cual se contemple EL RE-GRESO INCONDICIONAL DE TODOS LOS EXILADOS. Debemos lograr el mayor aislamiento internacional de la tiranía, aprovechando todas las contradicciones posibles existentes en el campo enemigo, sin caer en el juego de los reformistas, que se ponen a la cola de un sector burgués o un imperialismo para combatir a ofro .

Al mismo tiempo de realizar todas las tareas enumeradas anteriormente, debemos poner el centro de la campaña de solidaridad, en el apoyo a las luchas de nuestro pueblo, dándolas a conocer y apoyándolas en todos los planos posibles. Debemos hacer todos los esfuerzos por apoyar la unidad de las fuerzas revolucionarias chilenas que se desarrolla al calor de la lucha antifascista, al mismo tiempo debemos continuar el proceso de análisis de la experiencia reformista de la "Unidad Popular" para sacar todas las lecciones que nos deja esa fallida y trágica experiencia.

Toda la solidaridad internacional contra la dictadura, debemos también enmarcarla en la lucha contra el imperialismo, que desarrolla tanto el pueblo chileno, como los demás pueblos latinoamericanos, apoyando también sus combates.

UNA TAREA URGENTE Y CONCRETA



Apoyemos la prensa clandestina

Una de las tareas de la resistencia chilena es la propaganda clandestina, que hoy adquiere aún más importancia, para movilizar a amplios sectores de nuestro pueblo contra la dictadura.

Para asegurar la continuidad y adaptarse a cada sector, la propaganda es descentralizada, es decir, cada Comité de Resistencia debe imprimir sus propios materiales, así la represión no podrá liquidar jamás la propaganda clandes-

El que cada comité de resistencia cuente con su propio taller de propaganda no es fácil, requiere de una importante cantidad de dinero para arrendar un local, tener máquinas de escribir, mimeógrafos, papel, tintas, stencils, etc., que por las condiciones de gran miseria existente en Chile son difíciles de adquirir.

Por la importancia que tiene el desarrollo de la propaganda clandestina, y como una manera de apoyar concretamente a la Resistencia chilena, es que en el exterior debemos juntar dinero para los talleres de propaganda clandestina.

Todas las contribuciones deben ser enviadas por cheque o giro postal a nombre de Bernard Guerrien a: ANCHA B.P.59 Paris 75623, Cedex 13. Francia.

Compañeros de ANCHA, aquí les envío mi colaboración para ayudar a que cada Comité de Resistencia cuente con su propio taller de propaganda, en la lucha contra la dictadura.
Nombre
Direction
10 francos (\$2.50) para una resma de papel
20 francos (\$5.00) para un tubo de tinta de mimeógrafo
50 francos (\$12.50) para stencils
100 francos (\$25.00) para reglas, plantillas, marcadores de stencils, etc.
250 francos (\$62.50) para un planígrafo (mimeógrafo "vietnamita")
1.000 franços (\$250.00) para una mimeógrafo manual
1,700 francos (\$425.00) para un taller sencillo completo

ANTE LA CRISIS DE LA JUNTA MILITAR FASCISTA : REFORZAR LA LUCHA CONTRA LA DICTADURA.

La situación política que se observa en nuestro país, a cinco años del golpe militar fascista, perpetrado por Pinochet y sus colaboradores norteamericanos, es bastante diferente de aquella que se vivió en los años inmediatamente posteriores a la instauración de la dictadura.

Hoy día la junta militar fascista atraviesa por una grave crisis, cuya manifestación más relevante ha sido la marginación del general Gustavo Leigh de todas las instancias del poder.

Los componentes que han llevado a la crisis a los militares fascistas y al régimen requieren un análisis profundo por parte de las fuerzas que luchan en la Resistencia, pues es ahora más necesario que nunca unir todas las fuerzas de los chilenos antifascistas para elevar a un nuevo plano la lucha popular por el derrocamiento de la dictadura, aprovechando las agudas contradicciones que se libran en el seno de la junta.

Nosotros diremos, en primer lugar, que si esta situación ha cambiado, ello se debe fundamentalmente a la ardua lucha de resistencia que el pueblo chileno inició el día mismo del golpe. Lucha que ha pasado por un sin número de etapas, de la clandestinidad a las acciones semi-legales o permitidas y también a movimientos huelguísticos y de masas abiertos. Todas estas etapas han sido ricas en enseñanzas para el pueblo, ya que en cada una de ellas ha sabido crear las tácticas adecuadas para enfrentar al aparato represivo del fascismo, defender sus intereses y

socavar al régimen.

La movilización de masas y las luchas del pueblo en la Resistencia han sido pues el factor clave que ha dinamizado el proceso político en nuestro país. Ha sido el temor de la aceleración y ampliación de las luchas del pueblo el que ha movido a los diferentes sectores burgueses y al imperialismo norteamericano a buscar una salida "democrática" y al recambio de la camarilla fascista. Estas maniobras por parte del imperialismo norteamericano y de sus peones en Chile se han visto intensificadas en el transcurso del presente año y un ejemplo de ello ha sido la sotenida campaña por los "Derechos Humanos" de la administración Carter y las presiones de la justicia norteamericana por el "esclarecimiento" del asesinato de Orlando Letelier. Pero también hay que dejar en claro en este punto que aunque las intenciones de recambio del imperialismo se encubran bajo la máscara de los Derechos Humanos, y de la denuncia de la pésima imágen del tirano Pinochet, lo que realmente los mueve son sus intereses económicos en nuestro país y las contradicciones internas de los sectores monopolistas norteamericanos, ya que algunos de ellos han sido favorecidos por la política económica de la dictadura y otros han sido relegados, como es el caso de los monopolios del sector automotriz.

Aparte de las maniobras del imperialismo y de los sectores burgueses chilenos que han agitado las aguas al interior de la junta militar fascista y de la creciente lucha popular, hay otro aspecto que ha contribuido al debilitamiento del régimen y a la agravación de la crisis y es su aislamiento internacional que lo ha llevado ha crearse una delicada situación con los países limítrofes, los cuales aprovechando la ocasión han desarrollado sus campañas de antiguas reivindicaciones territoriales.

Es en este cuadro problemático que la junta se debate y busca desesperadamente aferrarse al poder, tratando por todos los medios de quebrar y parar maniobras de los otros sectores reaccionarios que se aprontan a "reemplazarla" Es por ello que Pinochet y sus secuaces se han visto obligados a adoptar una serie de medidas demagógicas, liberación de algunos presos políticos, cambio de nombre de la DINA, levantamiento parcial del toque de queda, limitación del Estado de Sitio, nominación de civiles ultra-fascistas en diferentes ministerios, anuncios vagos de vuelta a la institucionalidad a plazos indeterminados, etc. Pero todas estas maniobras no han impedido la descomposición acelerada del aparato fascista y de posiciones irreconciliables en el seno mismo de la junta.

Producto de esas discrepancias es la destitución de Gustavo Leigh, el que proponía entre otros puntos, un plazo fijo para la vuelta a la institucionalidad y una limitación en las acciones personales del dictador. Su salida ha sido el remezón que ha dañado más profundamente al conjunto de las fuerzas armadas y minado la "férrea unidad" que los llevó al poder el 11 de septiembre de 1973. Las contradicciones que oponían a Pinochet y Leigh se remontan al año 1976 y ellas se hicieron públicas a raíz del "plebiscito" montado por Pinochet en respuesta a la condena realizada por las Naciones Unidas en enero del presente año. El por qué de su destitución en julio de 1978 tiene mucho que ver con la posición de la Casa Blanca, de la Democracia Cristiana encabezada por el señor Frei y de otros sectores reaccionarios, los que aprovechando la posición del comandante en jefe de la FACH y miembro de la junta, intentaron una maniobra para desplazar a Pinochet. Ante ello, el dictador arriesgando la división de las fuerzas armadas y apoyándose en los otros miembros de la junta decide la destitución de Leigh declarando que éste ha provocado "un grave perjuicio a la causa chilena".

Pero, con ese acto el dictador no sólo consiguió el alejamiento de un opositor poderoso, sino que también ganó el malestar de una de las ramas de las fuerzas armadas, pues en solidaridad con su comandante en jefe, dieciocho generales presentaron su renuncia y el descontento es generalizado en toda la oficialidad de la Fuerza Aérea Chilena.

Es en esas condiciones que Pinochet ha salido "triunfante" en esta ocasión. Pero esta "victoria" será efimera y pasajera, ya que si bien ha logrado mantenerse a la cabeza de la junta ha pagado un precio muy alto: la división de las Fuerzas Armadas. Por lo tanto, se puede decir que la crisis no se ha superado con la nominación del general Matthei como integrante de la junta, por el contrario ella se ha agravado y que la junta militar fascista ha salido debilitada con ese desenlace.

Al mismo tiempo que la dictadura pasaba por sus momentos más difíciles, la continuación de la investigación del asesinato de Orlando Letelier daba otro paso encaminado a la acusación de Pinochet como principal culpable. La justicia norteamericana demandaba la extradición de tres miembros del ejército entre ellos, el ex-general y ex-director de la DINA Manuel Contreras Sepúlveda, servidor incondicional y ejecutor de los más siniestros planes del dictador. Al parecer, la junta no tiene intenciones de entregar a sus hombres para que sean juzgados en Estados Unidos y ello ha motivado un nuevo endurecimiento del gobierno norteamericano hacia el régimen y una vez más el embajador Walter Landau ha sido llamado el 18 de agosto por su gobierno para consultas sobre el caso y no se ha indicado el día de su regreso.

Como resultado de la situación ya descrita, el pueblo chileno y todos los sectores antifascistas tienen que aprovechar estas circunstancias para ampliar aún más sus luchas por el derrocamiento de la dictadura, ya que es el único camino para una verdadera liberación.

Es en este contexto, que las luchas de la Resistencia se han desarrollado alcanzando ribetes hasta ahora desconocidos. Importantes huelgas de los obreros y de los mineros, manifestaciones masivas el primero de Mayo, movilizaciones de los familiares de los desaparecidos y, últimamente, varias manifestaciones callejeras, en pleno centro de Santiago, donde han participado miles de estudiantes universitarios. Estas luchas, aunque aún son limitadas, muestran el camino correcto por el que avanza nuestro pueblo. Subvalorar estas movilizaciones de masas, no dándoles la importancia debida, nos llevaría a un análisis erróneo, pesimista, que entrabaría

al apoyo que debemos darles a estas luchas; por el contrario, sobrevalorarlas, sin ver la necesidad que ellas se extiendan aún más y que el proletariado diriga correctamente ese movimiento de masas, nos llevaría también a un análisis erróneo, voluntarista, que nos impediría así mismo darles el apoyo adecuado y preocuparnos que esas luchas alcancen un nivel más alto y sean en su conjunto dirigidas por el proletariado.

Lo importante del auge que viene teniendo la lucha antifascista, es que ésta se perfila por el camino independiente y muestra que el pueblo chileno ya no se deja engañar por las luchas entre las diferentes camarillas burguesas que tratan de encaramarse en el poder con el aval del imperialismo norteamericano, así como tampoco se dejará arrastrar por las corrientes reformistas que pretenden un retorno a la democracia burguesa aceptando incluso importantes limitaciones y que tratan de cambiar a Pinochet por un mal menor, propiciando un gobierno futuro en el que según ellos se "logrará el reencuentro de todos los chilenos civiles y militares".

El pueblo chileno ya conoce en carne propia las "bondades" de los regímenes burgueses y de sus "sucesores" cuando ellos son impotentes para detener las luchas del pueblo. Allí están para testimoniarlo los miles de desaparecidos, de presos políticos, los campos de concentración y todos los horrores cometidos por los militares fascistas.

Es por ello que hoy día es más necesario que nunca el estrechamiento de las filas de todos los antifascistas y patriotas honestos para impulsar la lucha por el derrocamiento de la dictadura y el aplastamiento del fascismo, aprovechando las distintas contradicciones en el campo enemigo y sin ponerse a la cola de uno u otro sector burgués. Fortaleciendo la lucha independiente del pueblo avanzaremos en la destrucción del fascismo y se abrirá la vía para la conquista real de un Gobierno Democrático de Unidad Antifacista.

SUSCRIBASE A "ANCHA"



En Europa por un año 30 francos (de apoyo desde 50 francos) otros países 50 francos (de apoyo desde 80 francos)

Nombre		
Dirección		
Pais	-11111	

Consejo de Ciento, 62, entresuelo 2.a - BARCELONA



A. N. C. H. A. Agencia Noticiosa Chilena Antifascista Director de Publicación: Guerrien. Imprenta Especial LA UNIDAD REVOLUCIONARIA SE FORTALECE EN LA LUCHA

DECLARACION COMUN Y PLATAFORMA DE LUCHA CONJUNTA DEL PCR Y DEL MIR EN LAS UNIVERSIDADES CHILENAS

El movimiento estudiantil chileno ha venido librando importantes batallas el ùltimo tiempo, recordemos solamente las asambleas ilegales y toda la lucha desarrollada por el no pago de las matriculas en la Universidad. También los secundarios han combatido, llegando a tomarse algunos liceos. Sin embargo es en los ùltimos meses que el movimiento estudiantil ha dado un salto en su lucha, saliendo a la calle y manifestando en el centro de Santiago su repudio a la dictadura y su lucha decidida por la libertad de los presos políticos y de los "desaparecidos".

En la primera manifestación estudiantil masiva contra la dictadura, participaron más de 800 estudiantes, dirigidos por las fuerzas más consecuentes de la Resistencia Popular. Este fue un duro golpe a la tirania, y también a los reformistas que han pretendido maniobrar en el movimiento estudiantil, sin lograr sus objetivos. En esta manifestación fueron detenidos alrededor de 400 estudiantes, sin embargo la dictadura no se atrevió a mantenerlos arrestados y debió dejarlos libres, ante el temor que la lucha de los estudiantes tomara aún mayor fuerza.

El movimiento estudiantil, tanto en Chile como en el exterior, siempre ha jugado un importante papel en las luchas contra las dictaduras, y muchas veces el auge de las luchas de los estudiantes ha precedido la caida de estas dictaduras. Concientes de la importancia del movimiento estudiantil, asì como de sus limitaciones, los sectores màs combativos de la Resistencia se esfuerzan en dirigir sus luchas y en unir esos combates a la lucha

general del pueblo chileno contra la dictadura militar, especialmente unir el movimiento estudiantil al movimiento obrero.

Al calor de la lucha estudiantil, las fuerzas revolucionarias que trabajan en este sector se han venido uniendo y han ampliado ese trabajo conjunto, lo que ha permitido extender la lucha, asegurar una direccion correcta y al mismo tiempo abrir amplias perspectivas. Ejem-plo de esta unidad, fueron los volantes conjuntos publicados por los Nucleos de Resistencia Universitaria del Frente del Pueblo y los Comités de Resistencia Popular en la sede oriente de la Universidad de Chile con motivo del de Mayo ultimo, asi como otras iniciativas locales y por la base. Sin embargo, recientemente dos partidos políticos revolucionarios, el Movimiento de Izquierda Revolucionaria(MIR) y el Partido Comunista Revolucionario(PCR), se han puesto de acuerdo a nivel de sus Direcciones Universitarias y han publicado una declaracion comun y una plataforma de lucha conjunta, al mismo tiempo que hacen un llamado a la unidad de todas las fuerzas antidictatoriales. Este es un hecho de gran trascendencia que el Frente del Pueblo de Chile apoya con todas sus fuerzas, saludando al MIR y al PCR y deseando que los demas sectores de la Resistencia popular unifiquen sus esfuerzos y amplien el trabajo conjunto.

Publicamos a continuacion integramente la declaracion comun del MIR y el PCR y la plataforma de lucha conjunta de estos dos partidos.

DECLARACION COMUN DEL MIR Y EL PCR

FORTALESCAMOS LA RESISTENCIA UNI-VERSITARIA.

LUCHEMOS UNITARIAMENTE POR LA DEFENSA DE LOS DERECHOS DEL HOMBRE.

Compañero Estudiante:

La Dictadura lleva casi 5 años violando sistemáticamente los derechos humanos:

- Ha asesinado a miles de chilenos.

- Ha desatado la detencion, la tortura y el soplonaje como forma de gobierno.
- Ha hecho detener y desaparecer a más de 2.500 hijos de nuestro pueblo.
- Impide que los exiliados con sus familiares puedan regresar a la Patria.
- Reprime violentamente toda organización política del Pueblo.
- Impide la libre organización sindical y gremial de trabajadores, estudiantes, cesantes y pobladores.
- Sigue manteniendo presos políticos con el nombre de delincuentes comunes.

- Mantiene al pueblo en la cesantía, hambre y miseria como forma de vida.
- Ha aplastado el derecho de expresión, de reunión y de organización.
- Impide la libre organización y difusión cultural del pueblo.
- Ha cerrado las puertas de la educación al pueblo.
 Ha violado el derecho del pueblo a la salud y la vivinada.
- Ha intervenido las Universidades y ha desatado la represión institucionalizada de las fiscalías.
- Ha desarticulado las organizaciones naturales de los estudiantes, centros de alumnos y federaciones, etc. y ha impuesto dirigentes títeres.
- Ha expulsado a miles de estudiantes y profesores.
 Impide el libre estudio y discusión de la realidad social, política, económica y cultural de Chile.
- Impide el libre estudio y difusión de todas las corrientes de pensamiento.
- Impide el derecho de la tierra de quien la trabaja.

La Dictadura en casi 5 años ha pisoteado sistemáticamente los derechos a la LIBERTAD, la JUSTICIA, la VIVIENDA, el PAN,el TRABAJO, la SALUD, la EDUCACION y la TIERRA.

Casi 5 años de VIOLACION SISTEMATICA DE LOS

DERECHOS DEL HOMBRE.

Hoy día la dictadura quiere acallar las justas protes-

tas del pueblo.

Hoy día la dictadura quiere limpiar sus manos con sangre y mejorar su imagen con la venida de la comisión Investigadora de los derechos humanos de la ONU.

Hoy día la dictadura permite que se investiguen los derechos humanos, porque quiere impulsar con el conjunto de los grandes explotadores de la ciudad y el campo, con el imperialismo yanqui, la INSTITUCIONALIZACION DEL SISTEMA DICTATORIAL Y DE SU SUPEREXPLOTACION.

Los estudiantes universitarios debemos hoy día

redoblar nuestras luchas por la defensa de los derechos humanos.

Nuestra lucha debe tener como eje a la clase obrera y el pueblo, porque solo ella es capaz de luchar consecuentemente y garantizar el pleno respeto y ejercicio de los derechos humanos.

SOLO LA CLASE OBRERA PODRA ASEGURAR EL EJERCICIO DEL DERECHO DE REBELION DEL PUEBLO; QUE DERROCANDO A LA DICTA-DURA PONDRA FIN A LA VIOLACION, ABIERTA O VELADA DE LOS DERECHOS HUMANOS.

Nuestra lucha por los derechos humanos pasa por ir levantando un amplio Movimiento Universitario de Resistencia Popular que tenga como eje la voz y la fuerza independiente de la izquierda y que aglutine a todos los sectores verdaderamente democráticos. IMPULSEMOS UNITARIAMENTE LA LUCHA DE LOS ESTUDIANTES JUNTO A LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO.

LUCHEMOS UNITARIAMENTE POR:

- Fin a la persecusión, fichaje, detención y tortura.
- Por el esclarecimiento inmediato de los más de 2.500 detenidos desaparecidos.
- Libertad a los presos políticos y regreso de los exiliados.
- Desarme de la CNI y organismos represivos y juicio popular a sus agentes.
- Derecho a la información, reunión, organización y expresión (en el plano sindical, reivindicativo y político).
- Por el fin a la intervención militar en la U: Autonomía Universitaria y por un gobierno universitario

- elegido libre e igualitariamente.
- Fin al soplonaje, agentes represivos y fiscalías en la Universidad.
- Fin a las expulsiones.
- Libertad para estudiar y discutir todas las doctrinas ideológicas.
- Fin a la matrícula obligatoria y cuotas clasistas.
- Libertad de organizarse culturalmente en forma independiente.
- Por la libre organización estudiantil independiente de la dictadura y libertad de elección de dirigentes.

IMPULSEMOS UNITARIAMENTE:

- Solidaridad activa con los familiares de detenidos desaparecidos.
- A denunciar masivamente ante la Comisión de Derechos Humanos la violación de los derechos del hombre.
- A realizar asambleas, reuniones y carta de denuncia apoyada por todos los estudiantes.
- Movilicemosnos masivamente, exigiendo el respeto de los derechos humanos, realizando marchas, mitines relámpagos, protestas abiertas.
- A organizar comités de derechos humanos, amplios y masivos.
- Fortalescamos las organizaciones culturales en for-

- ma independiente de la dictadura, ligándolos a los derechos del pueblo y desarrollando su representatividad.
- Impulsar comisiones estudiantiles y asambleas, representativas e independientes.
- A multiplicar la agitación y la propaganda clandestina.
- Impulsemos y fortalescamos unitariamente todas las organizaciones de la resistencia clandestina.
- Impulsemos la unidad de toda la izquierda y sectores consecuentemente democráticos en la Universidad, al calor de la lucha resuelta por el derrocamiento de la dictadura.

LUCHEMOS UNITARIAMENTE POR: 111PAN, TRABAJO Y LIBERTAD! !!!

- ¡¡SALUD, EDUCACION, VIVIENDA y TIERRA!! POR LA JUSTICIA Y LA VIDA
- ESTUDIANTES UNIDAS A LOS TRABA-JADORES Y SUS LUCHAS! !
- ¡¡LUCHEMOS POR LA UNIDAD DE TODA LA IZQUIERDA!!
- SOLO LA LUCHA NOS DA LO QUE LA DICTADURA Y EL IMPERIALISMO NOS NIEGA
- I VIVAN LAS LUCHAS INDEPENDIENTES DE LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO!!

LAR CRECE Y VENCERA!

DIRECCIONES UNIVERSITARIAS:

PARTIDO COMUNISTA REVOLUCIONARIO (PCR)

MOVIMIENTO DE IZQUIERDA REVOLUCIONARIA (MIR)

20 de Julio de 1978

PLATAFORMA DE LUCHA CONJUNTA DEL PCR Y DEL MIR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITA-RIA Y AL PUEBLO.

El Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR) y el Partido Comunista Revolucionario (PCR), levantan una plataforma de lucha común, para la Universidad, que condensa los actuales y graves problemas de los estudiantes universitarios; esto como reflejo de la unidad y lucha, y del intercambio ininterrumpido de ideas y experiencias entre ambos partidos, que a la vez se manifiestan por desarrollar resueltamente la línea de resistencia activa, impulsar una auténtica unidad de los estudiantes para luchar por la solución de nuestros problemas, la que no es ajena a la lucha por el derrocamiento de la dictadura.

NUESTRA BANDERA DE LUCHA COMUN HOY EN LA UNIVERSIDAD ES:

- Por el fin a la intervención y dominación dictatorial en la U. Luchamos por la autonomía universitaria.
 - Por un gobierno universitario libre e igualitariamente elegido por estudiantes, académicos y no académicos.

- No a los centros de alumnos impuestos. Por una Fech y C. de A. libremente elegidos.

- Por la libre organizacion de los estudiantes independientes de la dictadura.

- Por C. de A. por carrera.

- No a las fiscalias.

- No a los rectores delegados. Por elecciones libre y abiertas de Rector y Vicerrector.
- 2.- Por una enseñanza, investigación y extensión integral, científica y popular.

Programas comprometidos con la realidad nacional.

 Contra el bajo nivel académico. No a la enseñanza oscurantista, parcial y reaccionaria.

- Por financiamiento para investigaciones, libros, apuntes.

- Por extension Universitaria.

- Por curriculum flexible.

- Por ayudantias pagadas.

- Por la libertad de expresión, crítica y opinión.
- 3.- Participación estudiantil en el proceso educativo a todo nivel y en forma igualitaria, controlada y definida por las propias bases estudiantiles.

Participación en la elaboración de los

programas.

DIRECCIONES UNIVERSITARIAS:

- Por el derecho de los estudiantes a elegir más y mejores profesores.

- Por la participación de los alumnos en la

designación de los profesores.

4.- Por el derecho del pueblo a educarse.

- No a la privatización y elitización de la enseñanza.

- Fin al pago de la enseñanza y a las cuotas clasistas de matriculas: No ai autofinanciamiento.

- Condonación de todas las deudas univer-

sitarias de los estudiantes.

- Por la reintegración inmediata de los alumnos que han abandonado la universidad por motivos económicos o políticos.

- Por más y mejores préstamos y becas.

- Por atención y tratamiento médico completo y gratuito.
- 5.- Por el fin de todas las formas de represión en la Universidad.

Fin a las expulsiones y represalias académicas.

Fin a las detenciones y persecusiones políticas.

- Denuncia y castigo a los soplones.

- Fin al aparato de seguridad.

- Por la libertad de reunión y organización de los estudiantes.
- 6.- Por la libre creacion artistica y cultural.

- Por la defensa y difusión de los auténticos valores culturales del pueblo.

- Por la libre organización de talleres, agrupaciones y grupos culturales.

- Contra la penetración ideológica y cultural de la burguesia y el imperialismo.

7.- Impulsar todas las formas de lucha y organización necesaria y eficaz, legales, semi-legales, clandestinas y armadas.

Impulsar la organizacion clandestina de

los estudiantes.

- Impulsar todas las formas de lucha legales, semi-legales e ilegales.

8.- Impulsar la unidad obrero-estudiantil.

- Unamos la lucha por los puntos anteriores a la lucha que impulsa y desarrolla todo el publo por el derrocamiento de la dictadura.
- Luchemos por la instauración de un gobierno democrático, popular y revolucionario.

!!UNIDOS LUCHANDO VENCEREMOS !!

PARTIDO COMUNISTA REVOLUCIONARIO (PCR)

MOVIMIENTO DE IZQUIERDA REVOLUCIONARIA (MIR)

Julio de 1978

PROPAGANDA DE LA RESISTENCIA

Al calor de la lucha contra la dictadura, la Resistencia ha ampliado aún más su propaganda. Damos a continuación, cuenta de propaganda repartida en el medio estudiantil, que como sabemos ha dado importantes luchas este último tiempo:

En un volante firmado por los Núcleos de Resistencia Universitaria del Frente del Pueblo

de Chile podemos leer:

Compañero estudiante:

Nuestra voz, ha sido históricamente reconocida como fuerza activa ante el intervencionismo reaccionario, expresado en la hora de hoy por su más feroz representante: el fascismo.

El estudiantado conciente de los graves problemas que afectan a la universidad, necesita precisar que el movimiento estudiantil no aceptará intervencionismos directos o camuflados de ninguna especie como es el que el fascismo intenta imponer con la grotezca maniobra de la llamada "Nueva Fech"

No olvidemos compañeros que la autonomía universitaria no existe, ni existirá por deseo del fascimo, sino que la representatividad estudiantil sólo podrá ser creada por organizaciones independientes e ilegales, ajenas a la institucionalidad fascista, expresándose a través de la creación de comités de estudiantes pro centros de alumnos independientes, entendiéndose éstos como agrupaciones activas del estudiantado por la verdadera solución de sus problemas, los que están intimamente ligados a la amplia lucha librada por el campesinado, la clase obrera, y todo aquel que es alcanzado por el tenaz brazo opresor del fascismo.

Compañero, te llamamos a unirte y desplegar todos tus esfuerzos para crear organismos dentro de nuestro frente que sean independientes del control fascista; perseverando en esta tarea crearemos una férrea organización estudiantil, que unida a las demás organizaciones que se están formando a lo largo de todo el país, permitirán que la verdad y la justicia se impongan por el único camino posible: la fuerza.

ILLUZ PARA EL CONOCIMIENTO, ORIEN-TACION PARA EL PUEBLO!!!

¡¡PAN-TRABAJO-TIERRA y LIBERTAD!!

Núcleos de Resistencia Universitaria Frente del Pueblo.

"EL ESTUDIANTE"

En el pediódico EL ESTUDIANTE, órgano del Frente Universitario Antifascista de Concepción, podemos leer: "Compañero: asume tu responsabilidad de estudiante antifascista organízate con tres a cinco compañeros de confianza y forma comités de Resistencia clandestina que movilicen al conjunto de los estamentos académicos por la solución de nuestros problemas y por el derrocamiento de la dictadura.

Apoya "EL ESTUDIANTE" con tus sugerencias, críticas, artículos, noticias, etc. así como

papel, stencils, también con materiales,

UNETE AL FRENTE UNIVERSITARIO ANTIFASCISTA:

LA LIBERTAD NO LA REGALA EL IMPE-RIALISMO, LA CONQUISTA EL PUEBLO LUCHANDO.

LA RESISTENCIA CHILENA VENCERA.

"LA VOZ DEL ACERO"

A continuación daremos extractos del periódico N. 4 LA VOZ DEL ACERO.

LA JUNTA SE HUNDE

La junta militar ha sido la cabeza visible de un movimiento inspirado en la doctrina fascista adaptada a la situación chilena. No sólo los miembros de la junta están involucrados en los crímenes contra el pueblo, también lo están sus inspiradores y sostenedores (muchos directamente), los viejos politiqueros de la oligarquía, lo mismo aquellos que han "obedecido órdenes". De nada le vale a quienes, como Leigh. pretendan descargar en el personalismo de Pinochet sus propias culpas. El color de la sangre no lo olvida el pueblo, pagarán por ello.

La junta se hunde y la oposición burguesa trata desesperadamente de relevarla del gobierno para impedir por todos los medios que el pueblo tome el poder y aniquile al fascismo, dando origen a una democracia auténticamente popular, antifascista y anti-imperialista, que conduzca a la libertad y al socialismo.

La oposición burguesa no es ninguna alternativa para el pueblo, sólo pueden exhibir largos años de miseria, de opresión, de masacres. La clase obrera mejor que ninguna otra conoce esto. A ella le corresponde dirigir la lucha por el derrocamiento de la dictadura. La dictadura está cada día más débil, la situación es cada vez más favorable para que la clase obrera se coloque resueltamente a la cabeza del pueblo en la lucha por las libertades democráticas negadas por el fascismo, por una vida digna para todo el pueblo y un futuro que asegure nuestra libertad y felicidad.

Esta dirección se concreta hoy a través de la lucha por:

- 1.- El derrocamiento de la dictadura. Término del Estado de Emergencia, represión, persecución y soplonaje. Por los presos desaparecidos. Libertad incondicional de todos los presos políticos y libre regreso de los exiliados políticos. Castigo a los torturadores y todos los comprometidos en crímenes contra el pueblo.
- 2.- Lucha por la recuperación de las libertades democráticas. Por la libertad de pensamiento, expresión, prensa, movimiento, reunión, asociación y sindical. Libertad para elegir nuestros dirigentes, reuniones libres sin soplones ni espías, para expresarnos libremente en forma oral y es-
- 3.- Lucha contra la superexplotación. Por el mejoramiento de salarios, sueldos y pensiones.

Por la congelación de precios a los productos esenciales. Por la eliminación de los impuestos exagerados a las masas populares y la incorporación de todos los trabajadores despedidos. Contra el nuevo Código del Trabajo. Por el derecho de petición y de huelga.

4.- Lucha por la recuperación de las empresas robadas por el imperialismo y los grandes monopolios, así como por la recuperación de las tierras robadas por los latifundistas nuevamente Por el NO PAGO de indemnización a estos sectores.

5.- Lucha por la continuación y profundización de la reforma agraria. Defensa y apoyo económico y técnico a los sectores reformados y pequeños y medianos agricultores.

¡¡LA JUNTA SE HUNDE, LUCHEMOS PARA DERROCARLA!! PAN, TRABAJO, TIERRA Y LIBERTAD ; UNIDAD, ORGANIZACION Y LUCHA!!

"LA VOZ DEL ACERO" también trae un llamado a solidarizar con los mineros en lucha. En el periódico clandestino dice:

¡Apoyemos combativamente a los mineros de Chuquicamata.Fuera Bernardino Castillo y todos los chupamedias de los sindicatos. Incorporación inmediata de los trabajadores despedidos por decir la verdad. Mejoramiento económico real para todos los trabajadores de Chile.!

¡P.ARO NACLONAL!

PARO NACIONAL! PARO NACIONAL!

FRENTE DEL PUEBLO

noticias · noticias · noticias ·

GRAN MOVIMIENTO REIVINDICATIVO DE LOS MINEROS DEL COBRE

Como un reguero de pólvora se ha extendido el movimiento reivindicativo de los mineros del cobre, que entre sus demandas exigen una serie de medidas para salvaguardar la libertad sindical e importantes mejoras económicas.

Este movimiento que involucra a más de 29.000 obreros de la gran minería del cobre viene a asestar un duro golpe a la política del fascismo y marca un nuevo punto en el ascenso de la lucha del pueblo chileno.

Los mineros de Chuquicamata, agobiados por los salarios de hambre y las arbitrariedades de los administradores fascistas, comenzaron su protesta negándose a asistir a los comedores, así expresaban su descontento por el despido de 6 de sus compañeros que fueron enviados a la cesantía por exigir mejoras salariales en una asamblea.

En pocos días, la "Huelga de las viandas" se generalizó y fue seguida en los centros mineros de "El Salvador", "Potrerillos", "El Teniente", etc. y unidos en una sola voz elevaron sus demandas:

- -Libertad sindical y reintegro de los despedidos. -Descongelamiento de los bonos de producción.
- -Asignación de zona de un 60%
- -Aumento del bono de vivienda.
- -Reajuste de salarios de acuerdo al alza real del costo de la vida.

Estas justas peticiones que claman por condiciones de vida y de trabajo más dignas han encontrado asimismo el eco solidario en vastos sectores de trabajadores. Al mismo tiempo que, las mujeres de los mineros también participan valientemente en la lucha. Ellas han realizado un desfile de "las ollas vacías", indicando esta vez que realmente ya no tienen que comer. En los afiches que portaban se indicaba: "Aquí los alimentos valen 5 y 6 veces más que en cualquier otro lugar", "Los mineros hemos perdido entre un 70 y un 90% de las regalías que teníamos hasta el año 1973."

La decidida acción emprendida por los mineros le ha doblado la mano a las autoridades fascistas y ya en algunos centros como en el mineral "El Salvador" se han reconquistado el derecho a reajustes automáticos de un 50% cada 3 años.

La ampliación y la justeza de las exigencias incluso ha puesto en jaque al aparato sindical montado por los fascistas, ya que muchos de los "dirigentes" nombrados por Pinochet han manifestado su desacuerdo con las medidas aplicadas por el gobierno.

Un hecho importante a destacar, ha sido el gran espíritu combativo de los mineros del cobre, que a pesar de las amenazas y represalias, se han lanzado a luchar, desafiando no sólo a la dictadura y sus fuerzas represivas, sino también a los dirigentes sindicales vendidos, realizando asambleas sin ellos. A una de estas Asambleas, realizada el 8 de agosto en Chuquicamata intentó entrar Bernardino Castillo, uno de los dirigentes amarillos y fue recibido con una rechifla general de los 4 mil trabajadores que allí se encontraban, hasta que tuvo que salir del teatro.

Los mineros han impulsado un movimiento masivo, realizando asambleas con la máxima participación, saltándose a los dirigentes amarillos y llevando ellos mismos la lucha. También es importante destacar que los mineros han desconocido las "vías legales" de negociación, e iniciaron su movimiento sin presentar sus peticiones por los canales que la dictadura ha impuesto, sino que se lanzaron a la lucha y presentaron sus peticiones directamente al Ministro Vasco Costa que se encontraba de visita en la zona norte.

noticias noticias noticias noticias

SOLICITADA EXTRADICION

La justicia norteamericana, continuando el proceso sobre el asesinato de O.Letelier, ha solicitado al gobierno chileno la extradición de los tres miembros de las Fuerzas Armadas involucradas en ese alevoso atentado. Así, el ex-general y ex-director de la DINA, Manuel Contreras Sepúlveda, el coronel Pedro Espinoza y el capitán Armando Fernandez Larios, han sido detenidos en Chile hasta que se determine, por parte de la 'justicia" chilena si ha lugar a la extradición.







Manuel- Contreras

Pedro Espin

Es aquí donde Pinochet piensa jugarse a fondo para salvar a sus hombres y salvarse a sí mismo de la acusación de asesinato que contra él pesa en estos momentos.

Seguro de sí y de su dominio sobre el aparato judicial chileno, espera encontrar una nueva y burda triquiñuela para escamotear a sus tres esbirros a la inquisitoria judicial de los EE.UU. Esto se desprende de las declaraciones que ha formulado al respecto: "El gobierno no caerá a raíz del caso Letelier."

Pero, lo que Pinochet no ha calculado en sus planes, es la tenacidad que continúa ejerciendo un sector del imperialismo norteamericano empeñado en sacarlo del puesto al que él tanto se aferra.

Pinochet y sus esbirros han sido implicados por Michael Townley como ejecutores intelectuales del asesinato.

Las trabas que continúa interponiendo el aparato fascista al curso de la investigación y a la extradición ha motivado una vez más, el llamado del embajador norteamericano Walter Landau a su país para que allí informe sobre el escabroso asunto.

LA COMISIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS NACIONES UNIDAS SALIO DE CHILE

Después de más de una semana de intenso

trabajo, la comisión ad-hoc de las Naciones Unidas abandonó nuestro país. Durante su estadía se entrevistó con cientos de personas que expusieron sus casos en relación con los derechos humanos, los desaparecidos, etc. También la comisión recibió extensa documentación por parte de organismos de solidaridad tales como la Vicaría, dependiente de la Iglesia Católica chilena.

El ingreso a Chile de esta comisión se logró después de más de tres años, pues Pinochet se había negado sistemáticamente a su ingreso.

CONTINUA PERSECUCION A FAMILIARES DE DESAPARECIDOS.

A fines de agosto pasado, el Ministro del Interior Sergio Fernandez, ordenó a los Tribunales de Justicia entablar una demanda judicial a un grupo de mujeres, esposas de los presos políticos desaparecidos por el hecho de que ellas confeccionan y envían al extranjero sus trabajos de artesanía, en especial, las arpilleras.

Las arpilleras, especie de tapices rústicos tejidos con lana y bordados con motivos que reflejan la dura realidad del pueblo (comedores populares, un barrio obrero, etc.) han sido consideradas por el Ministro del Interior como "altamente subversivas" y "denigrantes de la imágen de Chile en el extranjero".

Claro está que ese mismo Ministro fascista al que se han dirigido las peticiones por el esclarecimiento de la suerte de los desaparecidos, no ha dado ninguna respuesta, pero sí está listo a continuar aplicando sus medidas represivas.

REPRESION EN CEMA-CHILE.

CEMA-CHILE, institución presidida por la mujer de Pinochet, fue acusada formalmente en una querella entablada en su contra por Gladys Salas Verdugo, por "Apremio ilegítimo, detención ilegal y maltrato en su persona" vejámenes que fueron efectuados por empleados de la institución y luego por personas desconocidas (léase policía secreta). Por supuesto, Lucía Hiriart de Pinochet dijo que sólo se le había hecho firmar una declaración y que todo era una canallada en contra de ella y de la Institución.

LUCHEMOS POR EL REGRESO INCONDICIONAL PARA TODOS LOS EXILADOS POLÍTICOS

SOLIDARIDAD

PORTUGAL.

Con la asistencia de más de cinco mil jóvenes se realizó en FERREL, Portugal, del 5 al 15 de Agosto el Segundo Encuentro Internacional de la Juventud, con la participación activa de jóvenes chilenos del Frente del Pueblo así como también de diversos países de América Latina, entre ellos de Brasil, Ecuador, Colombia y Perú. Asistieron miles de portugueses, españoles, franceses, alemanes, iraníes, griegos, italianos, canadienses, angoleños, tunecinos, representantes del FRETILIN y de otros países, destacándose también la participación de una delegación de la juventud albanesa.

En este encuentro internacional de la juventud progresista, se desarrollaron diversas actividades culturales, deportivas, así como importantes reuniones y encuentros donde se analizó la situación en los diversos países y se apoyaron las luchas de la juventud, ligada a sus pueblos, contra la explotación, la opresión, el fascismo y el imperialismo.

Los compañeros latinoamericanos presentaron un programa común, unidos tras la consigna "América Latina en Lucha". El sábado 12 de agosto, los jóvenes latinoamericanos presentaron canciones populares y revolucionarias e hicieron una intervención central donde plantearon un recuento histórico de lo que ha sido la lucha de los pueblos latinoamericanos, primero contra el colonialismo español, luego contra el imperialismo inglés y hoy principalmente contra el imperialismo yanqui. En la intervención, los compañeros latinoamericanos trataron también las actuales maniobras de los yanquis en América Latina que, en acuerdo con sus lacayos locales, comienzan a impulsar "procesos electorales" y pseudo aperturas "democráticas" con la táctica de cambiar lo secundario para conservar lo esencial: la dominación imperialista. Los compañeros se refirieron también a la respuesta de los pueblos a esas maniobras y en general a la lucha popular en el continente.

INTERNACIONAL

Los miles de jóvenes asistentes, apoyaron fervientemente la lucha del pueblo chileno y de los pueblos latinoamericanos, dando vivas a la lucha antimperialista y antifascista y gritando reiteradamente la consigna de EL PUEBLO ARMADO JAMAS SERA APLASTADO.

ALBANIA

A invitación del Comité Central del Partido del Trabajo de Albania, una delegación compuesta de cuatro miembros del Comité Central del Partido Comunista Revolucionario de Chile realizó, del 23 de Junio al 18 de Julio, una visita a la República Popular Socialista de Albania. La delegación del P.C.R. de Chile sostuvo importantes reuniones, que se desarrollaron en una atmósfera cordial y calurosa, basadas siempre en el espíritu internacionalista proletario, con diversos camaradas del Comité Central del Partido del Trabajo de Albania, entre otros con los miembros del secretariado del C.C. del PT.A., camaradas Hekuran Isai, Ramiz Alia y Prokop Murra, participó también en las conversaciones el Director del Departamento Exterior del CC.del P.T.A. y ex-embajador de Albania en Chile, camarada Piro Bita. Durante su visita la delegación del PCR de Chile emitió una declaración apoyando a la heroica Albania Socialista frente al corte de todos los convenios económicos y militares por parte de los actuales dirigentes chinos.

GRECIA.

Un comunicado firmado por los Comités Centrales del Partido Comunista Revolucionario de Chile y del Partido Comunista de Grecia(M-L), fechado en Agosto de 1978, informa que ambos Partidos han sostenido conversaciones sobre la situación en sus respectivos países, sobre la situación internacional y el movimiento comunista internacional, constatándose que entre ambos partidos existen criterios y opiniones comunes sobre los problemas tratados.

NUEVAS PUBLICACIONES DE EDICIONES ML

Recientemente las Ediciones ML han publicado nuevos documentos en español, que interesan a todos los revolucionarios chilenos, así como aquellos que se preocupan de la lucha en nuestro país.

"DOCUMENTOS DEL PCR DE CHILE DU-RANTE EL GOBIERNO DE LA UNIDAD POPULAR" es un folleto que contiene 5 importantes artículos publicados en el período de la "Unidad Popular" y que dan importantes elementos para el análisis de esa experiencia reformista. (Su precio es de un dólar o 5 francos.

"RECOPILACION DE DOCUMENTOS DEL PRIMER CONGRESO DEL PCR DE CHILE", es un libro de 255 páginas, en español, que contiene el Programa del PCR, sus estatutos, así como, los informes nacional e internacional y las resoluciones políticas aprobadas en el primer Congreso del PCR de Chile, en febrero de 1966. El libro contiene también una historia del nacimiento del PCR y una introducción que trata de importantes problemas relacionados con el Movimiento Comunista Internacional y con la construcción del Partido marxista-leninista en Chile. El libro está dedicado a David Benquis, fundador y máximo dirigente del PCR de Chile muerto el 29 de Mayo pasado. (Precio del libro 2,5 dólares o 10 francos).

También están disponibles los siguientes materiales:

-50 números de El Pueblo en la clandestinidad (En español, 543 páginas: 5,50 dólares o 20 francos). -Folleto conteniendo un documento del CC, del PCR de Julio de 1975 y una entrevista a un dirigente del PCR en ese mismo año. (En francés, 63 páginas. 1 dólar o 5 francos).

-Carta abierta del PCR de Chile a PC Chino. (En español, francés e inglés, I dólar o 5 francos).

-Importantes documentos de la 2 Conferencia Nacional del PCR de Chile. (En español, francés e inglés: 0.50 dólar o 3 francos).

Todos los pedidos deben hacerse a: ANCHA, B.P.59 Paris 75623.Cedex 13. France, enviando los cheques a nombre de Bernard Guerrien o al Centro Nacional de Publicaciones B.P. 727 Station Adelaide, Toronto, Ontario, Canada.

página latinoamericana

ARGENTINA

En Argentina continúa la feroz ola represiva. Durante el mes de Agosto fue detenido y desaparecido el conocido abogado de diversos sindicatos uruguayos, Héctor Giordano. Este combatiente antifascista esta siendo sometido a las peores torturas y, si no ha sido ya entregado a la dictadura uruguaya corre el riesgo de serlo de un momento a otro. Llamamos a todas las personas y organizaciones progresistas del mundo a solidarizarse activamente con Héctor Giordano, exigiendo su libertad a las autoridades argentinas, para lo cual hay que mandar cartas y telegramas a:

Ministro del Interior Buenos Aires

República Argentina así como a las Embajadas de Argentina en cada país.

VENEZUELA

El 19 de Julio de 1978 en las cercanías de la población de Zaraza, en el Estado de Guárico, fueron fusilados los combatientes revolucionarios Ramón Bello y José Antonio Noguera; este último fugado de la cárcel de la Pica en Agosto del año pasado (ver ANCHA N. 25)

Luego de fusilarlos, los amarraron a unas mulas, arrastrándolos hasta el hospital de Zaraza, lo que ocasionó que sus cuerpos
sin vida quedaran totalmente desfigurados. Este
hecho forma parte de la razzia represiva que
viene implementando el gobierno de Carlos Andrés Pérez contra el movimiento revolucionario y popular, concretamente en las zonas campesinas del Oriente de Venezuela, a través del
desarrollo del cerco militar.

El Comité de Defensa de los Derechos Humanos ha publicado un boletín en el que denuncia la escalada represiva que se lleva a cabo en Venezuela, especialmente en el Oriente, donde actualmente se encuentran detenidas más de 150 personas, las que han sido bestialmente torturadas, incluso con aplicación de electridad.

(Las noticias sobre Venezuela han sido tomadas de la Agencia Venezolana de Información Popular AVIP, Ediciones QUE HACER?, cuya dirección es : Apartado 4614 Carmelitas, Caracas, Venezuela).

Recientemente ha sido editado el boletín N° 3 de "PENSAMIENTO Y ACCION MARXISTA-LENINISTA EN AMERICA LATINA" conteniendo artículos del PC de Colombia (ML), del PCR de Chile, del PCML de Ecuador y del PC do Brasil. Este boletín, se encuentra disponible en español y francés, al precio de 3 francos incluyendo el despacho por correo ordinario. Para obtenerlo, escribir a ANCHA enviando el dinero por cheque o giro postal a nombre de Bernard Guerrien.

COLOMBIA

El Ejército Popular de Liberación de Colombia (EPL), en su periódico del mes de Julio, en artículo titulado "ENFRENTAR RE-SUELTAMENTE LA REPRESION OFICIAL" denuncia que no hay sector de las masas que no haya sentido en carne propia la ferocidad de las tropas gubernamentales y las fechorías de una burocracia corrompida, y que en el presente año han aumentado las actividades criminales de las fuerzas armadas gubernamentales en todo el país, intensificándose contra los campesinos de Urabá y el Bajo Cauca.

Más adelante, el artículo dice:
"La crisis del sistema dominante en nuestro
país es la causa de la actual situación y por eso
nuestra lucha es contra el sistema. Los mandos
y combatientes del Ejército Popular de Liberación reafirmamos nuestra decisión de seguir
combatiendo resueltamente por los intereses
populares y la soberanía de nuestra patria".

El artículo finaliza con los siguientes párrafos: "El combate que el ELN y
el EPL desarrollan está ligado indisolublemente a las luchas del pueblo colombiano, que está
expresando su inconformidad en distintas formas, tanto en el campo como en la ciudad. Sin
duda la lucha armada revolucionaria es el único
camino que conducirá al pueblo al poder. Por
eso es necesaria la coordinación de las distintas
formas de lucha, para alcanzar mejores resultados en beneficio de la Revolución. Sólo rechazamos las formas de lucha que apartan a las masas del camino revolucionario, como son las
elecciones.

Somos concientes que el presente y el futuro son de lucha y de compromiso con los más altos intereses populares. Para nosotros no se justifica la expectativa en relación con el próximo gobierno, pues mientras el poder esté en manos de las clases dominantes, el pueblo no encontrará soluciones para sus problemas y sólo garantizará la agudización de su miseria. Sólo poniendo en práctica nuestra decisión de combatir y vencer, podremos impulsar el proceso revolucionario y, en este empeño, no habrá fuerza que nos haga retroceder."

El boletín del E.P.L.también informa del asesinato por parte de los militares, del compañero Fabio Vásquez Villalba, de 21 años que, pese a su juventud se había distinguido como activista del movimiento estudiantil y luego en el trabajo obrero y campesino. Detenido en Montería, el compañero fue salvajemente torturado durante seis días hasta su asesinato, ya que a pesar de todo el terror desplegado en su contra (le sacaron las uñas, le destrozaron los testículos, le cortaron la lengua, etc) el compañero no dió ninguna información que sirviera al enemigo. Su odio al enemigo, nacido de sus convicciones revolucionarias, le permitió mantenerse fiel a sus ideales, desafiando las torturas y la muerte, para garantizar la segu ridad de sus compañeros de lucha.